



3A y 3B: Secuencia "Para repasar": diálogos grabados

publié le 10/03/2024

Dans le cadre de la séquence « Para repasar » au cours de laquelle des fondamentaux linguistiques ont pu être revus, les élèves de Troisième se sont vus proposer la mise en voix du dialogue « ¡Hola ! ¿Qué tal ? » appréhendé en amont en cours. Ils se sont attachés à soigner les règles de prononciation, d'accentuation et à respecter le schéma intonatif des répliques.

Vous pourrez apprécier, ci-dessous, quelques-unes de leurs productions.

Félicitations à eux pour le soin concédé à cet exercice. L'infime pas qui sépare la version « modélisante » et les réalisations en atteste.

